



## Tennis-Besen

Das Wetter spielt mit, wenn heute und morgen der TC Freudental die Türen seines Clubheims (hinter der Schönenberghalle) zum traditionellen Tennis-Besen öffnet.

Alle Freudentaler Bürgerinnen und Bürger, deren Familien und Freunde sowie natürlich Mitglieder und Förderer des Vereins sind herzlich eingeladen, dieses Herbst-Ereignis zu erleben!

An beiden Tagen (**12.+13.10.**) hat der Verein sein herbstlich dekoriertes Clubheim von **17:00 Uhr bis ca. 23:00 Uhr** geöffnet und bietet in geselliger Atmosphäre wieder Besentypische Gerichte zu besentypisch günstigen Preisen an.

## Waldexkursion

**Heute um 16:00 Uhr** gibt es auch wieder eine Waldexkursion mit Revierförster Bernd Renner. Wie letzte Woche berichtet, geht es in den Freudentaler Wald, um nach Bäumen, Tieren und Pilzen Ausschau zu halten und einiges über Waldbewirtschaftung aus erster Hand zu erfahren. Bitte mit langer Hose und festem Schuhwerk zum **Stuten-Denkmal** kommen. Nach ca 2 1/2 Stunden klingt die Exkursion im Tennis-Besen gemütlich aus.

Falls Sie noch nicht angemeldet sind, ist auch kurzfristig noch die Teilnahme möglich; einfach schnell Bescheid geben bei Pierre Schwarz (Tel. 07143/260279).

## Skat-Turnier

Nochmal der Hinweis auf das Ende Oktober im Clubheim veranstaltete Skat-Turnier: Alle skatbegeisterten Vereinsmitglieder und Nichtmitglieder aus Freudental und Umgebung sind herzlich willkommen!

Termin ist Freitag, 26. Oktober 2018. Weitere Infos folgen.